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充実の修学旅行 
 １１月１３日（月）、１４日（火）に６年生が修学旅行に出かけました。小春日和の穏や

かな中、といきたかったのですが、この秋一番の冷え込みの中の出発となりました。途中

の道路にある気温表示には、５℃と示されていました。そんな寒い中でしたが、途中で体

調を崩したりけがをしたりすることなく、全員元気に帰着できました。このことも含め、

大成功の修学旅行でした。 

 コロナが明け、奈良や京都は外国人観光客で大賑わい、しかも紅葉のシーズンが重なる

ので、大混雑しているという情報が事前に入っていました。 

ところが雨の影響か、月曜日という曜日のせいなのか、１日目の奈良は比較的すいてい

ました。最初の見学地法隆寺では、予定より少し早く到着したことに加え、他の団体も少

なかったため、夢殿まで見学することができました。 

午後からは奈良公園。東大寺でも比較的ゆったり

班別行動ができました。到着時に大仏殿に虹がかか

っているという奇跡とも言えるような光景も目にす

ることができました。子供たちは、鹿とのふれあいに

夢中でした。 

２日目は京都市内です。かなりの混雑を予想していましたが、添乗員さんの話によれば、

最近の中ではかなりすいているとのことでした。清水寺では、音羽の滝の水を全員飲むこ

とができました。北野小の規模で、全員飲むことができたのはラッキーだったようです。 

続いて二条城に行きました。「静かに拝観」ということで、ちょっと緊張気味の子供たち

でした。大政奉還が行われた歴史的な場所ということより、「うぐいす張り」の方が印象に

残った様子です。バスが到着したとき、唐門の前でテレビ番組の収録が行われていたそう

です。タレントの川島海荷さんと、ロバートの山本さんにニアミスでした。 

次に、昼食場所でもある東映太秦映画村を訪れました。京都でお土産を買えるのはこの

場所だけなので、子供たちも真剣です。そんな中、Ｉ先生が、映画村の奥の方で、俳優の

大泉洋さんとすれ違ったそうです。ちなみに、大泉さんに

会った北野小の人は他にはいません。ご本人だったのでし

ょうか。Ｉ先生は、本人に間違いないと言っています。 

最後は鹿苑寺（金閣寺）です。さすがにかなり混雑してい

ましたが、バスガイドさんが機転を利かせて場所を確保し

てくれたために、すべての班が上手に交代しながら金閣を

バックに写真を撮ることができました。 

しっかりマナーを守って、充実した２日間を過ごすことができました。  



インフルエンザに伴う学級閉鎖について 
 先日、保護者の方との話の中で、学級閉鎖の判断についてご質問がありました。欠席者

の数が同じでも、閉鎖をする場合としない場合があるからです。 

 学級閉鎖の措置は、学校内での感染拡大を防ぐために行います。したがって、単純に欠

席者の数で判断しているのではありません。登校を続けることで、感染を大きく広げてし

まう可能性が高いと判断したとき、教育委員会や学校医の指導を受けて、閉鎖の措置をと

るようにしています。現在、北野小学校は小康状態ですが、同じ矢作地区で大流行してい

る学校もあります。今後も、学級閉鎖の連絡をすることがあるかもしれません。ご理解の

ほど、お願いいたします。 

 

１１月１３日 ６年生の修学旅行。法隆寺での学年写真です。 

１１月７日 ２年生が町たんけんで、野田味噌商店さん 

へ出かけました。 

１１月７日 ４年生が社会見学で、中央クリーンセン 

ターへ出かけました。 

１１月 10日 きらきらさんが、１年生へ特別読み聞か 

せをしてくださいました。 

１１月 30 日 就学時健康診断があり、５年生がしっか

り手伝いをしてくれました。 


